

Dossier de Presse

Samedi 29 novembre 2014

« *CPI, partenaire de la Ligue Corse d'Échecs* »

Laurent PATTACHINI, directeur général de C P I (Corse Propreté I and Co).

Comment et pourquoi une entreprise de nettoyage soutient-elle un sport comme les échecs ?

Avec Jean-Dominique IENCO, nous avons créée C P I (Corse Propreté I and Co), nous sommes persuadés que l'excellence est la meilleure voie pour la Corse, qu'il s'agisse de l'entreprise comme toutes les actions à conduire.

La ligue Corse d'Échecs en est une belle illustration.

En tant que dirigeant, je manage 80 personnes, je m'emploie à améliorer le service dû à mes clients. Cela passe par l'exigence, évidemment, mais également par une grande écoute des équipes pour leur permettre de progresser.

Nous sommes une équipe et chaque collaborateur est une personne qui peut améliorer son service.

Cela fait longtemps que nous suivons le travail incroyable de la ligue Corse d'Échecs et nous sommes à la fois fiers et admiratifs du résultat obtenu par celle-ci.

Lorsque nous l'avons sollicitée, il nous a été répondu OUI immédiatement.

C P I Corse Propreté I and Co) est une entreprise Corse, profondément enracinée dans son île. Nous sommes convaincus, que nous entrepreneurs nous devons soutenir le monde associatif qui ici met en œuvre des projets de grande qualité.

Alors qu'est-ce qui nous motive ?

L'engagement et la qualité avant tout.

Nous nous reconnaissons pleinement dans les valeurs portées par la Ligue Corse d'Échecs. Léo BATTESTI a cassé les codes.

Là où l'on parlait 'élite, de sport réservé à un petit nombre, il en a fait un sport de masse. Il suffit de voir le nombre de licenciés, le nombre de jeunes initiés à ce sport, pour se rendre compte que l'énergie, la volonté et l'intelligence peuvent venir à bout de bien des idées reçues.

C'est également mon engagement dans l'entreprise. Un mode de management, plus proche des clients et plus proches des collaborateurs. Le résultat, la confiance de nos clients et nos équipes. C'est un métier qui a pu souffrir d'une image médiocre. Aujourd'hui, ça bouge.

« C P I, par ses valeurs, son organisation, son management et son exigence de service bouge également les lignes.... »

Bien que reconnu sport individuel, la ligue Corse d'Échecs a su créer un esprit d'équipe autour du jeu, et bien au-delà de l'île. Nous aussi nous travaillons à renforcer cet esprit d'équipe au sein de C P I.

Echec = rigueur et réflexion, c'est ce que nous développons avec un nouveau programme qualité chez C P I.

Ligue Echec : expérience pour un nouveau pôle d'excellence

C P I : expérience pour une nouvelle société.

L'avenir ?

Il faut faire preuve d'audace.

C'est vrai qu'une entreprise de propreté était peu attendue comme mécène d'un sport comme les échecs.

Et bien nous sommes là.

Oui nous avons l'audace de vouloir le meilleur pour les jeunes corses et en soutenant l'école des Echecs de Corse, nous allons contribuer à faire grandir les jeunes qui ont du mérite.

La ligue Corse d'Échecs organise des tournois à l'année, voit ses inscriptions en augmentation constante. Nous souhaitons soutenir cette progression et accompagner le développement de cette initiative d'excellence.

Comme nous, d'autres entreprises adhèrent totalement à l'ouverture sur le monde qu'apporte la ligue des échecs,

Comme nous, d'autres entreprises lui apporteront leur soutien.

Avec notre entreprise, C P I, nous nous engageons sur 3 ans auprès de la ligue Corse d'Échecs. Nous serons contributeurs convaincus et peut-être que grâce à cette contribution, la ligue Corse d'Échecs gagnera cette nouvelle partie.

De nombreux défis attendent la Corse.

Je vous l'ai dit, la Corse ne doit emprunter qu'un seul chemin. En toute chose, nous devons exiger la qualité.

Nous soutiendrons cette école d'excellence.

Nous sommes ambitieux, exigeants et la ligue Corse d'Échecs a les mêmes ambitions, les mêmes exigences pour la Corse.

